
平成２５年第２回（６月）宮若市議会定例会一般質問通告書 

質問者 質問事項 質問要旨 備考 

1.弓削田敬 1.（2 期目の一般質問の総括）こ

れまでの一般質問事項の現

状について。 

(1)公用車の集中管理について、現在の保有台数が適正

なのか伺う。 

(2)市の防災計画について伺う。 

 

2.中島健三 1.人口減少が進む中の公共施

設のあり方と自治体の方針に

ついて。 

(1)宮若市の人口の推移について。国立社会保障・人口

問題研究所が市町村別の人口推計を発表したが、そ

れによると 2040 年の人口推計では、95％の自治体が

2010 年の人口推計を下回る。40％以上減少する自治

体は23％となっている。更に、65才以上の高齢者人口

が 40％以上となる自治体は 2010 年の５％（87自治体）

から 2040 年には 50％（836）となる。この様な状況の

中、中長期的立場に立った市の方針を聞きたい。 

(2)市営住宅、市庁舎、新鮮市場などの公共施設の方針

について。 

 

1.後期基本計画について。 (1)道路交通網の整備について。 

(2)治山・治水対策について。 

 

2.小中連携校について。 (1)旧若宮町で市民からの要望について。  

3.和田善久 

3.行政運営について。 (1)職員等の公正な職務の執行に関する条例制定後の

公益通報の状況について。 

(2)宮若市ファイナンシャルプランニング相談事業の導入

後の状況について。 

 

1.市発注工事の現状について

たずねる。 

(1)入札から検査までの有り方。  

2.第 2 西部露天掘跡地の県との

調整はその後どこまで進んだ

のか。 

(1)農業用水、排水路の県との話し合い。  

4.茅野 勝 

3.今後の国民健康保険の有り

方について。 

(1)国民健康保険、今後の市としての運営と対応。  

5.安永友則 1.高齢者福祉施設の現状につ

いて。 

(1)本市の老人福祉行政における介護保険対象の入所

施設サービスの種類及びそれ以外の高齢者福祉施設

サービスの種類、現在の状況を伺う。 

 

1.餓死・孤独死対策へのセーフ

ティネット対策について。 

(1)不幸な事故を発生させない対策の充実を願う。  

2.これまでの行政訴訟の費用に

ついて。 

(1)中部産業をはじめとする行政訴訟があっているが、そ

の費用について。 

 

6.藤嶋 厚 

3.交通弱者対策について。 (1)福祉バスの活用と交通過疎地域への住民アンケート

を実施をすべきと思うがどうか。 

 



 


